



La fiesta del Mayo Manchego vuelve con todo su esplendor, y muchas ganas, a Pedro Muñoz

La pandemia hizo que el año pasado no se desarrollara con normalidad. Este año más de 50 actividades culturales y artísticas se darán cita hasta el 21 de mayo en esta fiesta que fue declarada de Interés Turístico Nacional en el año 2019. La concejala de Festejos, Marisol Izquierdo, repasa, en una entrevista, el amplio programa de actos y no oculta que es una fiesta “muy esperada”

Texto: **Aurora Galisteo**

Fotos: **Lanza**

La fiesta del Mayo Manchego de Pedro Muñoz es una manifestación cultural y festiva de todo un pueblo que se echa a la calle para celebrar la llegada de la primavera. Y este año hay más nervios y más ganas que nunca. Así lo ha expresado, en una entrevista concedida

a Lanza, la concejala de Festejos del municipio, Marisol Izquierdo, quien ha recordado que, tras la pandemia del Covid, este año se podrá desarrollar, por fin, con normalidad.

Además, toca continuar celebrando también la declaración de esta fiesta como de Interés Turístico Nacional, un reconocimiento que llegó a este pequeño municipio manchego, de 7.000 habitantes, el 20 de abril del año 2019 y que, durante dos años de pandemia no se ha podido festejar.

Redoblando esfuerzos con un amplio programa de actividades

Todos estos aspectos han hecho que el Ayuntamiento y el Grupo Folclórico Virgen de los Ángeles, alma mater de la fiesta, hayan redoblado esfuerzos para la celebración del Mayo Manchego con un amplísimo programa de actividades que ya arrancaron, recuerda Marisol Izquierdo, el pasado fin de semana con la imposición de bandas y fajines a las mayeras y rondadores, que llevarán ese honor hasta el próximo año, una tradi-

ción cada vez más consolidada que da sentido a esta fiesta de encuentros y puesta en valor del folclore que nace de la gente, el reconocimiento de Mayeras de Honor, que ha recaído en las gallegas Tanxugueiras, por su defensa del folclore y de sus raíces, y que se cerró con un concierto de Karmento.

La concejala de Festejos ha recordado que las mayeras y rondadores son los mismos que en 2021, por decisión de la Corporación por unanimidad, ya que el pasado año no pudieron disfrutar de la fiesta en todo su esplendor por las restricciones y medidas anti Covid.

Música, gastronomía, arte y tradiciones se unen en más de 50 actos durante prácticamente un mes. Marisol Izquierdo destaca el día grande, el 1 de mayo, con el gran Festival del Mayo y la noche de antes, la de La Ronda, que son “el punto fuerte” de esta fiesta, aprovechando la ocasión para invitar a todo aquel que no haya visto la noche de ronda a contemplar lo bello que es ir a rondar